

Department of Finance
Revenue Division
PO Box 3000
Fredericton NB E3B 5G5



Ministère des Finances
Division du Revenu
CP 3000
Fredericton N.-B. E3B 5G5

International Fuel Tax Agreement Licence
Entente internationale concernant la taxe sur les carburants

Licence No N° de permis	New Brunswick Business Number Le Numéro d'entreprise du Nouveau Brunswick	Effective Date Entrée en vigueur	Expiration Date Date d'expiration
NB0002608 02	102890308NP0001	2014-01-01	2014-12-31

Licence expires on date above unless cancelled or revoked before that date.

Le permis expire à la date indiquée ci-dessus à moins d'avoir été annulé ou révoqué avant cette date.

K & T Transport Ltd.
K & T Transport
P.O. Box 1166
Plaster Rock NB E7G 4G9
Canada

This Licence is issued under the terms of the International Fuel Tax Agreement and is valid for vehicles operated by the licensee in all IFTA jurisdictions.

Le présent permis est délivré en vertu de l'Entente internationale concernant la taxe sur les carburants (EITC); il est valide pour les véhicules utilisés par le titulaire dans les États visés par l'EITC.

A copy of this licence must be carried in each qualified motor vehicle.

Prrière de conserver une copie du présent permis dans tous les véhicules à moteur autorisés.

Instructions to Licensee:

1. Your IFTA licence is attached above. Detach the licence at the dotted line.
2. Please note the time period for which the licence is valid.
3. One copy of this licence must be reproduced and placed in each qualified motor vehicle in your fleet.
4. Enclosed with this licence are two IFTA decals for each qualified motor vehicle in your fleet.
5. For questions and inquiries, please telephone (506) 453-2404.

Instructions à l'intention du titulaire du permis:

1. Vous trouverez ci-joint le permis de l'EITC. Détachez le long de la ligne pointillée.
2. Notez la date d'expiration du permis.
3. Mettez une copie du permis dans tous les véhicules autorisés de votre flotte.
4. Vous trouverez également deux autocollants pour chacun des véhicules autorisés de votre flotte.
5. Pour de plus amples renseignements, téléphonez au (506) 453-2404.